
平成２１年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（標津町参加中学生分） 

 

標津町立標津中学校２年 石橋 昌宗さん 

ぼくは、この「北方領土サミット開催事業」に参加して、北方領土問題を知らない人がいたということ

を知って、とてもおどろいています。もっと、北方領土問題を知ってもらいたいです。 

 

標津町立標津中学校２年 疋田 悟士さん 

 「北方領土サミット開催事業」に参加して、北方領土に関するイベントが多くておどろきました。個

人的な意見として、北方領土に関するゲームを増やした方がいいと思います。 

標津町立川北中学校２年 鈴木 雄斗さん 

ぼくは今回この事業に参加してとてもよかったと思います。なぜなら自分達の考え方だけではなく

他の学校の人たちの考え方を知ることができてとても勉強になりました。これからも北方領土につ

いてたくさんのことを学びたいです。 

標津町立薫別中学校２年 杉山 透来さん 

今回僕はこの「北方領土サミット開催事業」に参加して思ったことは、こういうことをやらないといけ

ないぐらい北方領土問題が深刻なんだなぁということでした。なるべくはやく北方四島が帰ってきて

ほしいと思います。 

標津町立古多糠中学校２年 小林 泰成さん 

今回僕は北方領土サミットに参加して、今の北方領土の状況を知れて、実際自分達が北方領土を

「どうしたら」いいか？というのを、自分達で計画できて、とても良い経験になりました。 

 

 

 

 

 

 

 


